

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Hidrocarburos

El petróleo sigue subiendo

El precio del barril de Brent cerró ayer con un avance del 1,3 por ciento en el mercado de futuros de Londres, hasta 54,30 dólares; el petróleo intermedio de Texas (WTI), por su parte, registró una subida del 1,4 por ciento, hasta 50,63 dólares. Esta tendencia alcista fue impulsada el martes por el anuncio de Arabia Saudita, durante la reunión de la Opep+, de que reducirá unilateralmente su oferta de crudo en un millón de barriles diarios (m. b. d.) en febrero y marzo, cuando bombeará 8,25 m. b. d. **EFE**

Agro

Productores del campo recibieron \$ 1,5 billones

Por medio de las 12 líneas especiales de crédito que puso a disposición el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural en 2020, los productores del campo obtuvieron más de 1,5 billones de pesos para actividades productivas, de los cuales 1,2 de billones de pesos (el 82 por ciento) fueron para pequeños y medianos productores, entre enero y diciembre.

Exportaciones

Crecen ventas nacionales a China

Las exportaciones no mineroenergéticas del país a China entre enero y octubre de 2020 llegaron a 71,4 millones de dólares, 12,7 por ciento más que en igual periodo de 2019. Agroalimentos, químicos y ciencias de la vida, metalmecánica y moda, entre los que más venden a ese país.